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浙江伟星实业发展股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2022-042 

投资者关系活动
类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            √其他：电话会议 

参与单位名称及
人员姓名 

广发证券：李咏红 

华创证券：刘家昆、毛宇翔、吴润泽 

石锋资产：崔红建、徐玉露 

博时基金：李喆 

沣沛投资：宋广豪 

海富通基金：陆怡雯、赵冰沙 

好奇资产：万雪飞 

华宝基金：薄玉 

华商基金：黄灿 

景林资产：王雄 

农银汇理基金：周宇 

乾惕投资：王洲 

全国社会保障基金：王世前 

人保资产：奚晨弗 

睿亿投资：王慧林 

弥远投资：杨渝 

太平洋保险：沈维 

泰康资产：王成 

同犇投资：王卫丰 

兴业证券：廖辰轩 

盈沣投资：彭柳萌 

中国人寿：崔恒旭 

中海基金：谢华 

中加基金：李宁宁 

中信保诚基金：夏明月 

中邮创业基金：孙周、郭鑫 

时间 2022 年 6月 30 日 

地点 - 

上市公司接待人
员姓名 

谢瑾琨等 

投资者关系活动
主要内容介绍 

互动环节 



1、公司近期接单情况如何？ 

答：受国内疫情等因素影响，终端消费不景气，国内品牌客户出于对未来不

确定因素的担忧，使得下单偏谨慎，公司短期接单承压明显，但近期有向好的迹

象。 

2、公司是否能实现今年的业绩目标？ 

答：公司会继续关注后续变化，并采取多种措施加以改善，争取实现 2022 年

度经营目标。 

3、公司通过哪些工作来实现公司的稳健发展？ 

答：公司主要通过以下两方面来提升竞争力：一是工厂方面，公司始终围绕

智能制造战略持续推进，不断提高生产效率、制造水平等，从而推动公司核心竞

争力的提升；二是销售方面，公司一方面通过国际化战略的推进，实现现有客户

份额的提升以及新客户的拓展，另一方面通过新品类的拓展以及应用范围的延伸

来获得更多订单。 

4、当前公司是否有感觉到订单回流海外的现象？ 

答：从公司接触的客户来看，确实存在订单回流的现象，但订单回流并不意

味着公司订单的流失；在过去几年里，公司持续推进国际化战略，逐步与众多国

际知名品牌客户建立了业务合作，目前公司在品牌客户的认同度和份额在持续提

升。 

5、疫情对于公司发货有没有受到影响？ 

答：受疫情影响，物流受限，确实对公司发货产生一定的影响，但公司已采

取多种措施及时化解，总体影响不大。 

6、公司海外产能利用率很低的原因是什么？ 

答：2021 年孟加拉工业园产能利用率不高，主要有以下原因：一是由于三期

工程新增了部分产能，二是受疫情影响出现阶段性停产现象。2022 年，随着孟加

拉订单持续增长，产能利用率正处于持续爬坡状态。 

7、孟加拉工业园建设情况如何？ 

答：孟加拉工业园于 2016年开建，一期和二期已经投产，三期厂房建设已经

完成，2021年已做了部分设备的投入，后期会继续根据市场情况进行合理安排。 

8、相较于 YKK，公司的竞争优势是什么？ 



答：YKK 的优势主要在于品牌的积淀和知名度，而公司是“产品+服务”的经

营理念，注重在为客户供应优质产品的同时提供“一站全程”的综合服务。此外，

公司在辅料产品品类多样性、时尚性，款式的新颖及创新能力、对市场的快速反

应以及产品的配套能力等方面都形成了较强的竞争优势。 

9、公司对于国内外产能占比的规划是怎样的？ 

答：随着海外生产基地的建设，海外产能会有所提升，但伴随着智能制造战

略的推进，国内产能也会增加，因此，短期来看，公司产能仍会以国内为主。 

10、为什么海外设厂第一站选在孟加拉，而不是越南？ 

答：孟加拉服装加工产业规模较大，公司当时在当地已具备一定规模的订单

需求，加之综合考虑地区间政治氛围等不确定性因素，所以公司在海外设厂的第

一站选择了孟加拉。 

11、公司与 YKK的产品价格差异有多大？ 

答：总体来说，YKK拉链平均价格比公司产品的价格要略高，但是具体产品需

要具体分析。相对标准化的产品，YKK有一定的优势，但在个性化快交期等方面，

公司的综合竞争优势会更加明显。 

12、公司与希音合作情况如何？ 

答：公司 2021年开始与希音有正式业务合作，但目前合作量还较小。与希音

的合作，公司持谨慎态度，主要是因为新零售模式对交期的要求极高，需要供应

商进行一定备库，这与公司“以单定产”的生产模式有所区别，需要公司进行生

产模式等方面进行相应调整。当然，公司非常看好以希音为代表的新零售模式未

来的发展前景，也在积极探索思考在该领域的布局。 

13、公司对新品类的规划是怎样的？ 

答：根据公司的规划，织带、标牌、绳带等新拓展的品类，由于目前基数较

小，总体会呈现高速增长态势。 

附件清单 无 

日期 2022 年 6月 30 日 

 


